

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XI - Núm. 2.966

Ceuta, Martes 9 de Mayo de 1944

Ejemplar: 25 cts

S. E. el Jefe del Estado en Sevilla

Visitó el mercado en construcción y el Hogar de San Fernando

En el parque de María Luisa se celebró una gran verbena de gala

BUCAREST, BERLIN, COLONIA Y DUSSELDORF sufrieron ayer fuertes bombardeos

También fueron atacados con intensidad los centros ferroviarios del norte de Francia

(DEL PARTE ALEMAN)

Formaciones de bombarderos anglosajones atacaron ayer y anoche la ciudad de Bucarest, donde han causado daños y víctimas entre la población civil.

La defensa aérea germano-rumana ha derribado catorce aviones atacantes.

Con un cielo totalmente cubierto, numerosos bombarderos norteamericanos han atacado la capital del Reich y varias localidades del oeste de Alemania.

En Berlín se señalan importantes daños en los barrios habitados y en los edificios culturales y víctimas entre la población civil.

Aviones británicos aislados arrojaron bombas sobre Colonia y Dusseldorf durante la noche. Fueron destruidos 25 aviones enemigos, 17 de ellos bombarderos tetramotores. — EFE.

REFERENCIA DE LONDRES

Londres, 8. — Poderosas formaciones de bombarderos pesados norteamericanos han atacado hoy Berlín y Bunschwitz según se anuncia oficialmente. — EFE.

DEL COMUNICADO ALIADO

Aire. — Bombarderos pesados y de escolta, atacaron ayer la estación ferroviaria de Bucarest. Otra formación más pequeña, atacó el puente ferroviario de la línea Belgrado-Pancevo.

En la noche, bombarderos medios, atacaron los objetivos industriales de Bucarest.

Unidades ligeras de la aviación táctica, han atacado los depósitos de aprovisionamiento al suroeste de Alpano.

Cazas bombarderos, efectuaron varios ataques contra los objetivos ferroviarios, carreteras, de-

pósitos de municiones, túneles y puentes al norte de la zona de batalla.

Otros cazas bombarderos, atacaron los barcos enemigos en Civita Vecchia y Porto Ferraie, a lo largo de la costa adriática.

La aviación aliada efectuó más de mil quinientos vuelos.

Han sido visto sobre la zona de batalla unos dieciocho aparatos enemigos.

En el curso de las operaciones han sido destruidos 29 aviones adversarios.

No han regresado dos de nuestros bombarderos pesados y doce aparatos de otros tipos. — EFE.

ATAQUES A LOS CENTROS FERROVIARIOS DEL NORTE DE FRANCIA

Londres, 7. — El cuartel norteamericano anuncia:

"Thunderbolt" norteamericanos, efectuaron anoche ataques en picado contra los centros ferroviarios, puentes y aerodromos alemanes en el Norte de Francia

(Pasa a la página 8.)

LA PELICULA

"MARRUECOS"

se estrenará el próximo viernes en Ceuta en función de gala

Como había prometido su autor y director, Arturo Pérez Ca-marero, el primer estreno de la película "MARRUECOS", charla cinematográfica patrocinada por la Alta Comisaría se verificará en Ceuta.

El gran documental hablado por Juan de Orduña y asesorado por el genial pintor Bertuchi y el ilustre escritor Arques, que ha merecido las más altas calificaciones oficiales, se estrenará en el Teatro "Cervantes" el próximo viernes, día doce.

"MARRUECOS" ha sido presentado únicamente en prueba oficial en Tetuán ante las autoridades de la Zona sin celebrarse prueba alguna en España.

Se da también el caso de que por primera vez una película española se estrena en Africa.

Para corresponder a la deferencia de los productores de "MARRUECOS" y al interés con que la Alta Comisaría ha favorecido su realización, el estreno se celebrará en función de gala, que esperamos sea una solemnidad artística.

"La política suiza no es otra que mantener la neutralidad"

Declaraciones del consejero federal en un discurso

Berna, 8. — La política suiza no es otra que mantener la neutralidad clara, no condicionada por ninguna coyuntura. La declaración del consejero federal Eter, en un discurso ante el Congreso del Partido Popular Conservador.

Añadió que al propio tiempo había que poner la neutralidad al servicio de la humanidad doliente hasta el límite de las posibilidades.

Puso de relieve que en un porvenir próximo pueden ocurrir acontecimientos que supongan una nueva fase de la guerra y que la acerquen a las fronteras suizas. — EFE.

PRELUDIO DE GRANDES OPERACIONES

LAS TRIPULACIONES DE LA RAF EFECTUARON EJERCICIOS DE DESEMBARCO

Londres, 8. — Las tripulaciones de la RAF y los pilotos planeadores efectuaron ejercicios nocturnos y pruebas de desembarco por tropas avanzadas en mayor escala de la conocida hasta la fecha.

Los ejercicios fueron presenciados por el mariscal jefe de las fuerzas aéreas, Mallery y por el

comandante de las fuerzas aéreas expedicionarias aliados.

Las operaciones se realizaron con minuciosa puntualidad.

Numerosos soldados, completamente equipados, participaron en los simulacros de desembarco que, según los técnicos, se han llevado a cabo con éxito completo. — EFE.



En la jungla de Birmania

Fuerzas de la Infantería americana, cruzando un río de la jungla, para dirigirse a sus posiciones en el norte de Birmania.

José María Alfaro, regresó de Lisboa

Madrid, 8. — Ha regresado procedente de Lisboa el vicepresidente de las Cortes y presidente de la Asociación de la Prensa, Alfaro. El viaje de regreso a España lo ha realizado en compañía del jefe de Servicios y Cultura Popular de Portugal, Antonio Ferro. — EFE.

La política de Franco, modelo de prudencia y diplomacia

El «Diario Ilustrado» de Chile, comenta el acuerdo hispano-aliado

Santiago de Chile, 8. — El «Diario Ilustrado» comenta el acuerdo hispano-aliado en un editorial calificándole de significativo y tranquilizador "especialmente en estos momentos en que las pasiones están desencadenadas y no es necesaria serenidad para juzgar a los hombres y los acontecimientos.

Elogia la forma con que España ha sabido mantener su neutralidad calificando la política exterior de Franco como "modelo de prudencia y diplomacia".

El diario afirma que España ha cumplido fielmente sus compromisos de neutralidad, pero que este concepto jurídico se ha visto disminuido en esta guerra como consecuencia de su trascendencia y extensión. Franco, el hombre de Estado prudente y realista — agrega — ha logrado antes que nada aunar las necesidades económicas de su Patria con dignidad sin abandonar por ello la posición adoptada por el Gobierno en todo el curso de la guerra.

El editorial termina diciendo que el acuerdo hispano-aliado rebate a los espíritus sin conciencia que querían presentar al Gobierno de Franco como el servidor encubierto de uno de los bandos beligerantes. — EFE.

Cortes Españolas

Se ha publicado el proyecto de ordenación urbana de Madrid

Madrid, 8. — Cortes Españolas. — Se ha publicado para conocimiento de los procuradores el proyecto de ordenación urbana de Madrid y sus alrededores. Consta de un preámbulo y un sólo artículo comprendiendo las veintiuna bases del mencionado plan.

Para informar en él se ha designado una ponencia compuesta por Alberto Alcocer y Rivacoba, Pedro Fernández Valladares, Rafael Garcerán Sánchez Otaño y Carlos Pinilla Turinó.

El plazo de presentación de enmiendas es de quince días a contar de la aparición en el «Boletín Oficial de las Cortes» número 47.

Se ha publicado en él un dictamen de la Comisión de Industria y Comercio en el plan nacional para la fabricación de combustibles líquidos y lubricantes, partiendo de materias primas nacionales.

Consta de doce artículos y lo suscribe Juan Antonio Suances, Ignacio Muñoz Rojas, presidente y secretario, respectivamente de la Comisión. — D. N. P.

Sevilla, 8. — S. E. el Jefe del Estado ha visitado el mercado de entradores, en construcción, obras de extraordinaria utilidad e importancia que están casi terminadas.

El mercado está emplazado en la antigua calle del Populo, donde estuvo la prisión provincial demolida hace algunos años.

El Caudillo fué recibido por el alcalde, el gobernador civil y jefe provincial y los representantes técnicos del Ayuntamiento que realizan la construcción. Uno de los arquitectos municipales explicó al Generalísimo las características de las obras.

La visita de S. E. el Jefe del Estado fué detenidísima y el Caudillo mostró su complacencia por el amplio plan de obras urbanas que realiza la municipalidad sevillana.

El Caudillo estuvo más tarde en diversos centros de Auxilio Social. — CIFRA.

VISITA AL HOGAR DE SAN FERNANDO

Sevilla, 8. — La visita de Su Excelencia el Jefe del Estado al Hogar de San Fernando, actualmente en construcción se prolongó hasta pasadas las tres de la tarde. En el Hogar recibirán instrucción primaria 500 niños y 300 niñas en plan de internado.

Está regido por religiosos y dispondrá de talleres de artesanía, carpintería, herrería, etc.

S. E. iba acompañado en la visita por el gobernador y jefe provincial y por el alcalde.

Posteriormente, el Caudillo visitó la exposición de maquetas que comprende las obras de traida de aguas potables que realiza el Municipio sevillano.

En la tarde de hoy, el Caudillo asistirá en la Casa de Pilatos al acto ofrecido por el alcalde.

Es proyecto de S. E. visitar las distintas obras públicas que se realizan en la provincia de Sevilla.

Mañana en el Ayuntamiento visitará la Exposición del Libro de Gallo, que tanto éxito alcanzó. — CIFRA.

EL HOGAR DE SAN FERNANDO ALBERGARA A 500 NIÑOS Y 300 NIÑAS

Sevilla, 8. — El Hogar Asilo de San Fernando, visitado por el Caudillo se edifica con las aportaciones reunidas por la Junta Provincial de Obras Sociales que preside el gobernador y jefe provincial. Su construcción terminará a mediados de septiembre.

(Pasa a la página 8.)

Su Excelencia el Jefe del Estado

impuso el domingo al teniente general QUEIPO DE LLANO la Gran Cruz Laureada de San Fernando

Sevilla, 8. — El pasado domingo, S. E. el Jefe del Estado impuso las insignias de la Gran Cruz Laureada de San Fernando al teniente general Queipo de Llano.

Después de la misa de campaña, celebrada en la plaza de España, el ministro del Ejército leyó el decreto de 16 de febrero de 1944, por el que el Caudillo concede la alta distinción al teniente general Queipo de Llano, en razón de sus relevantes servicios en la Cruzada de Liberación. Al colocarle la insignia, el Caudillo abrazó al general Queipo de Llano.

La multitud vitoreó con entusiasmo al Jefe del Estado. La ceremonia fué de una gran solemnidad y emoción. — CIFRA.

A POLO

ULTIMO DIA

de la gran producción de MERCURIO FILMS

Luna nueva

por GARY GRANT y ROSALIND RUSSELL

Mañana un magnífico estreno en español

RAPSODIA DE JUVENTUD APTA PARA MENORES

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

9 de mayo, Octavo martes de los trece dedicados a San Antonio de Padua.—Santos Gregorio Nacianceno, obispo, confesor y doctor; Gerencio, obispo y mártir; Hormas y Beato, confesores. La Traslación de la Casa de Nuestra Señora a Dalmacia.

San Gregorio, nació en Naclanzo (Capadocia). Junto con San Basilio el Grande, con quien cursó las artes liberales en Atenas, abrazó la vida monástica. Fue Arzobispo de Nazianzo y después Patriarca de Constantinopla. Su profunda ciencia le hizo merecer el sobrenombre de Teólogo. El año 389 moría santamente.

NOVENA SOLEMNE

La Asociación de Santa Rita de Casia y Santa Clara de Montefalco, canonicamente establecida en la Iglesia de San Placido (Padres Agustinos), dedicará a su titular un solemne novenario, que dará comienzo en dicho templo el próximo día 14, a las ocho de la noche. Oportunamente daremos a conocer a nuestros lectores los detalles de estos cultos.

FIESTA DE LAS ESPIGAS

Como en años anteriores, la Sección Adoradora Nocturna local, se prepara a celebrar con la solemnidad de siempre, la Fiesta de las Espigas.

Esta fiesta tiene por objeto rendir tributo al Creador en presencia de las obras más bellas de su omnipotencia, como son los montes, los campos, el mar y el espectáculo que ofrece la Naturaleza con el mes de las espigas, o sea el de Junio.

Cuando sonamos el silbo y fecha así como los pormenores del acto, los daremos a conocer con la antelación debida.

Sanatorio español

Vías respiratorias

Sierra de Guadarrama. Todo confort. Pensiónes 38 a 45 pesetas diarias. Dirección: SAN PLAGO M. CERECEDA. GUADARRAMA (Madrid). Teléfono número 2.

Casa Ros en su nuevo domicilio

Ayer abrió sus puertas al público esta Casa en el local de nueva construcción en la calle de Camoens número 1.

Hemos tenido el gusto de visitar debidamente invitado por su propietario la nueva instalación de esta casa y haciendo honor a la verdad hemos de decir que nos ha resultado un modelo de instalación y buen gusto, por su estilo austero y elegante.

Ni queremos tampoco silenciar la magnífica instalación del laboratorio fotográfico que en el mismo edificio ha instalado esta firma. Este laboratorio dotado de la más moderna maquinaria y con un personal técnico especializado puede satisfacer las más grandes exigencias de los aficionados a la fotografía. Es indudable que la Casa Ros ha puesto su decidido empeño (y a nuestro juicio le ha conseguido) en montar en esta plaza un laboratorio fotográfico que pueda competir e igualarse a los más modernos que existen en Europa.

Con lo dicho creemos suficiente para informar a la opinión y solo nos resta hacer patente nuestra satisfacción por ver que en Ceuta existen establecimientos de esta índole que le den prestigio y la enorgullecen. — P. Ebus.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día quince del mes en curso, se admiten en este Establecimiento, ofertas para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital Militar. Alcazarquivir 3 de Mayo de 1944.

Espectáculos

"El puente de Waterloo", en el "Cervantes". (Robert Taylor, Vivien Leigh)

Está página de amor con que Melvyn le Roy ha venido a incorporar un nuevo film a la producción cinematográfica, bajo el título de "El puente de Waterloo", no aporta, en conjunto nada nuevo a las antigüedades del cinema, porque también este tiene en su extraordinario catálogo un selecto índice de obras escogidas. A estas no pertenece, ciertamente, la que ayer estrenó el "Cervantes", protagonizada por Robert Taylor y Vivien Leigh — ¡qué maravillosa actriz!

El espectador ya ha visto este tema y alguna otra vez. Mirian Hopkins y Joel Grae realizan un film — cuyo título lamentamos no recordar — de similares características: un film sin guerra pero con una arquitectura parecida a la de "El puente de Waterloo". Melvyn le Roy ha presentado este peligro del nervio principal del film y su relativo interés como suceso algo trivial. Por ello le ha actualizado con un oportuno comenro relativo al inicio de la hegemonía mundial que hoy abraza a casi todo el Universo.

La cinta está espléndidamente realizada. Y se ve con agrado, aunque, como decimos, no sea de calidad. Pertenece a esa categoría de películas que se proyectan y ven con una señal de amable complacencia y satisfacción, sin prisas por clasificarla en un buen lugar, entre las obras preferidas de cada uno. Como recuerdo, puede que deje el pensamiento del espectador predispuerto a dedicar los más elogiosos calificativos con que pueda premiarse una grande labor artística.

En esto ha triunfado Vivien Leigh, en un papel que parece haberse creado expresamente para ella, de tan portentosas facultades. "Vivien Leigh actúa con verdadera fortuna. El director la ha movido con preferencia. Aparece en cuanto valen sus indiscutibles méritos y, en los momentos sublimes en que requiere una más ajustada expresión humana, la cámara se acerca al rostro de Vivien para recortarla en un primer plano nítido y perfecto que cobra indudable valor con la expresión — estamos por decir sobrenatural — que la genial actriz sabe dar a sus ojos.

"El puente de Waterloo" es, pues, el triunfo artístico de una gran actriz. Vivien Leigh da un aviso a los productores y pone a todos de acuerdo en que sus aptitudes están a disposición de un film en el que se regulara la más difícil actuación artística. Ella es capaz de realizarla elogiadamente. — J. DELGADO "Luna nueva" en el "Apolo". (Rosalind Russell y Gary Grant)

"Luna nueva" es una cinta dinámica, en el más nuro sentido de la palabra, tan movida que está a punto de originar un desprendimiento, porque hay demasiado diálogo, bastante acción. Menos mal que Gary Grant y Rosalind Russell son dos actores de probada suficiencia en el tribunal de Hollywood y en esta cinta le realizan plenamente haciendo perfecta adaptación de sus papeles.

Hay gansters, periodistas, y, para que no todo sean líos, humorísticas situaciones que están a cargo de varios personajes que tienen solamente esa misión. — K.

TRASPASO

Habiéndose traspasado el arrendamiento del "Bar Soto", sito en Teniente Arrabal número 2, de don José María Pérez Soto, por don Heriberto García Trujillo, se pone en conocimiento del Comercio en general para que presenten sus ofertas en el plazo de 15 días, a partir de la fecha.

Pasado este plazo, el nuevo dueño no se hará cargo de ningún pago pendiente. Ceuta, 29 Abril de 1944.

Nuestra Dirección es: Mi-0 llián Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-3.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

La Comisión peninsular encargada de erigir un monumento al Sagrado Corazón de Jesús, en Tarifa, para que domine las aguas del Estrecho, se ha dirigido al Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía, pidiendo su ayuda.

Dicho Excmo. Sr. me ha autorizado a abrir una suscripción pública y se ha dignado encabezarla.

Excmo. Sr. Gobernador General de las P. Soberanía, 5.000 Ptas.

Excmo. Sr. Delegado Gubernativo, 1.000 Ptas.

D. Manuel Aguilas Collantes, 10 Ptas.

Las suscripciones se reciben en la Secretaría General de esta Delegación.

Ceuta, 8 de mayo de 1944.

EL DELEGADO.

Administración Principal de Correos

CEUTA

Por orden ministerial de Gobernación inserta en el Boletín Oficial del Estado de 30 de Abril último, se dispone la celebración anual de oposiciones para ingreso en los Cuerpos Técnico y Auxiliar de Correos.

Noticias varias

NATALICIO

En Albacete en casa de sus padres los Sres. de Ortells-Conejo, ha dado a luz una preciosa niña, primer fruto de su matrimonio, la distinguida señora doña Lolita Ortells Conejo, esposa de nuestro querido amigo el teniente de Regulares con destino en Melilla, don Blas Simón y sobrina del empleado de este Diario don Juan Conejo.

Con tal motivo felicitamos a los venturosos padres y demás familia con tan fausto motivo.

CRUZ ROJA

En el sorteo celebrado ayer resultó premio número 145.

ASCENSO

Ha sido ascendido al empleo de comandante, el capitán del Arma de Artillería, con destino en esta plaza, don Enrique Sánchez Gómez, al que con este motivo felicitamos.

TOMA DE POSESION

En la Delegación Provincial de Trabajo, tuvo lugar el día de ayer, la toma de posesión del subinspector de Trabajo de nuevo ingreso, don Arturo Pérez Flores.

Dióle posesión el jefe de la Inspección de Trabajo, en funciones de delegado de Trabajo



ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO aparato de radio todas ondas, nuevo, último modelo. Jáudenes, 40-3.

SE VENDE un comedor, García, 3, segundo.

Traspasos

TRASPASO negocios en maraña. Sitio céntrico, Razon esta Administración.

SE TRASPASA o liquida un establecimiento de café y bebidas, situado en el cruce de O'Donnell, n.º 1.



Continúa desde las 5 ULTIMO DIA DE PROYECCION METRO GOLDWYN MAYER presenta la colosal superproducción en español que tiene por título

EL PUENTE DE WATERLOO

Una historia de amor y sacrificio que llega al corazón del espectador.

EL PUENTE DE WATERLOO

está interpretada por los famosísimos.

ROBERT TAYLOR y VIVIEN LEIGH secundados admirablemente por Lucile Watson, Virginia Fields y C. Aubrey Smith. Completa el programa NO-DO 70-A

Próximamente: AL SERVICIO DEL DEBER Sensacional película interpretada por CHESTER Morris, JAMES WYATT y CHARLES HICFORD.

Próximamente EL CAPITAN FURIA por Victor M3 Lagley y Brian Ahorne

Por ausencia

vendo automóvil Buick con gasógeno, buenas condiciones. Garaje Continental. - Ceuta.

Importante casa de gasógenos

Solicita agentes de venta (preferible talleres mecánicos) en esa localidad. Entrega inmediata de los aparatos. Escribir al número 9090 de la Agencia Gispert, Ronda Universidad, 24. - Barcelona.

accidental y al sencillo acto asistieron el ilmo. señor magistrado de Trabajo, el secretario de la Delegación, el jefe del Servicio del Seguro Obligatorio de Enfermedad, en representación del delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión, el delegado de gestión de la Caja Nacional de Seguros de Accidentes, el secretario de la magistratura de Trabajo y funcionarios de los Organismos del Ministerio en esta Plaza.

PÉREZ CAMARERO EN NUESTRAS CIUDADES

Procedente de Tetuán, llegó ayer a nuestra ciudad, don Arturo Pérez Camarero, director de la Sociedad Cinematográfica "Díaz y Amado y Pérez Camarero", con objeto del estreno de la película "Marruecos", de la que es autor y director.

Nuestra más cordial bienvenida.

Mutua General de Seguros
 FUNDADA EN 1.907
 Barcelona - Balmes, 17 y 19

Accidentes del trabajo. Incendios. Vida Individual. Responsabilidad civil.

SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD

Delegado en Ceuta: DON IGNACIO CASAS FOURCADE Teniente Pacheco, 2

Delegado en Algeciras: Diego Ramos Quiros. - Regino Martínez, 11

TRASPASO

Habiéndose traspasado el arrendamiento del "Bar Soto", sito en Teniente Arrabal número 2, de don José María Pérez Soto, por don Heriberto García Trujillo, se pone en conocimiento del Comercio en general para que presenten sus ofertas en el plazo de 15 días, a partir de la fecha.

Pasado este plazo, el nuevo dueño no se hará cargo de ningún pago pendiente. Ceuta, 29 Abril de 1944.

Nuestra Dirección es: Mi-0 llián Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-3.

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO aparato de radio todas ondas, nuevo, último modelo. Jáudenes, 40-3.

SE VENDE un comedor, García, 3, segundo.

Traspasos

TRASPASO negocios en maraña. Sitio céntrico, Razon esta Administración.

SE TRASPASA o liquida un establecimiento de café y bebidas, situado en el cruce de O'Donnell, n.º 1.

Varios

FAMILIA numerosa. Se tramitan títulos de beneficiarios. Mendoza, 9, bajo.

FAROLILLOS a la veneciana, guirnaldas y otros artículos para fiestas. Reciben encargos Teniente Pacheco, 19, entregándose cinco días.

GESTIONES administrativas. Obtención de documentos. Navarro, Conrado Alvarez, 9.

SE NECESITA mecanógrafa. Alvarez 2, Ceuta, horas de 10 a 1 y de 4 a 6 y media.

SE NECESITAN pantalonerías y chalequeras. Razón: Generalísimo, 30, principal.

EDITORIAL
Clamor ante Franco

Sevilla, expresión apasionada y simbólica de la admiración de España entera, ha vibrado con ocasión del homenaje tributado al teniente general Queipo de Llano...

Franco es y simboliza el anhelo vivo y permanente de un gran pueblo que no quiere renunciar a su Historia y desea vivir y servir en la maravillosa amplitud de todos los caminos...

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 8. — El Boletín Oficial del Estado dispone: Obras Públicas. — Se autoriza al Ministro para subastar las obras incluidas en la relación que se cita.

El presupuesto de contrata asciende a 32.717.174'80 pesetas. Educación Nacional. — Distribución de un crédito de 200 mil pesetas para la instalación de las capillas en los Institutos de Enseñanza que se expresan.

Administración Central. — Gobernación. — Dirección General de Sanidad. — Concurso de antigüedad en el escalafón para proveer en propiedad las plazas del Cuerpo médico de asistencia pública y domiciliaria.

Industria y Comercio. — Comisaría de Abastecimientos y Transportes. — Circular 455 por la que se modifican transitoriamente los precios del aceite, orujo, ácidos gálicos, jabón común y glicerina. — CIFRA.

HOMENAJE A LA VIRGEN DE AFRICA

Por F. Olivencia Amor

Desde las páginas del diario tetuaní "Marruecos" ha llegado a nuestro corazón una iniciativa feliz y justa cual pocas. Regalar un manto a Nuestra Señora la Virgen de Africa.

¿Qué es, qué representa esta imagen de la Madre de Cristo, para que se lance a todos los vientos el mensaje en el que se solicita la adhesión a un acto de gratitud hacia la Virgen morisca de Ceuta?

El fervor por Ella no se circunscribe tan sólo a una ciudad o a una comarca. No. La Virgen de Africa ha traspasado los mares y los montes y ha remontado el curso de los ríos para ser como un guión enarbolado en el corazón de todos y cada uno de los españoles que en aquellas primeras horas largas y angustiosas del alzamiento estaban al lado del Bien frente al Mal, del Angel contra la Bestia, de la Luz contra la Tiniebla.

Innumerables son los milagros de la Virgen de Africa. La población ceuti, tantas cuantas veces pedía la intercesión de su Patrona en momentos graves y de peligro, veía que la Madre de Cristo no la abandonaba. Pero... es que un día la plegaria pidiendo protección no era de un hijo de Ceuta ni de un habitante de ella, sino de España entera.

El hombre era Franco, general jefe del Ejército de Africa. La acción, enviar un convoy de tropas a través del Estrecho.

Y Franco, tras su plegaria, supo ver en los ojos de la Virgen la promesa de que Ella sería Capitana y Señora de aquellos buques. — cinco buques fueron, como cinco flechas simbólicas, en ruta hacia cinco rosas para el engarce de la victoria — que conducirían a los soldados hacia las costas españolas.

A media tarde surcaban los barcos. Allí en la alta — en la

ermita de San Antonio —, Franco, Abajo, en las calles y en las azoteas, el pueblo lleno de angustias. En el mar, la interrogante del peligro. En los corazones y en los labios, rosarios interminables de oraciones hacia la Virgen buena y bonita de Ceuta.

Y cuando la bruma escondía los buques a los ojos de la población, llegaba a sus oídos el sonar de cañones. Fue como un clarín agudo que ordenaba redoblar las plegarias por aquellos soldados que eran España.

Hubo lucha, desigual lucha, que dió el triunfo a los más débiles en materia, pero más fuertes en espíritu. A los que llevaban como Capitana y Señora a Santa María de Africa en el día de su festividad.

Y el "convoy de la victoria" entraba triunfante en Algeciras. También — cuando sus quillas cortaban las aguas — entraba con todos los honores en la historia de España.

Tal, aquella gesta y aquel milagro.

EFEMERIDES

9 de mayo de 1805. - MUE-RE EN WEIMAR EL POETA FEDERICO SCHILLER. -- Por Juan de EGA

Las dos mentalidades creadoras más importantes de Alemania en esa época de finales del siglo XVIII y comienzos del XIX, son, sin disputa, Goethe y Schiller. Nació éste en Wurtemberg, hijo de un modesto cirujano del ejército. Se educó como todos los jóvenes de su tiempo en una severa escuela militar, ya que su padre tenía para ello facilidades. Pero no bien ingresado, no gustándole aquella rígida disciplina, se escapó de ella vagando por diversas regiones de Alemania, donde hizo representar sus primeras obras teatrales.

Naturaleza apasionada, corazón generoso, prendado de la justicia, amante de todo lo noble, espíritu a un tiempo filosófico y entusiasta, Schiller produjo en un periodo de tiempo de veintitrés años, desde 1782 a 1805, aproximadamente, obras de muy diversa índole y de muy diferentes

Si padece usted reuma

Gota • Neuralgia • Ciática • Lumbago Arterioesclerosis y otros males del Artrismo, use el

DEPURATIVO RICHELET

Excelente purificador de la sangre indicado para combatirlos. C. S. N.º 4.373

temas y géneros. El ardor tumultuoso de la mocedad se aquietó por obra de influencias femeninas, con el estudio de la Historia y de la Filosofía y luego por su intimidad con Goethe, que influyó extraordinariamente sobre su amigo. Como éste volvió los ojos a Grecia, única fuente de la belleza. Sus poesías son principalmente "baladas", con un acento popular extraordinario. Pero lo más importante es su aliento moral y sus formas simbólicas. Entre ellas se hacen notar algunas meditativas y filosóficas, con un cierto huelgo lírico.

La que hay que reputar como obra maestra de Schiller es la titulada "El canto de la campana". Es una doble sinfonía en la que se canta el destino del hombre, con sus manifestaciones de trabajo y de valor. La riqueza de expresión en esta obra es magnífica. Es casi imposible llegar a más para causar una gran emoción en el lector. Todos los entusiasmos, junto a todas las debilidades de su corazón ardiente, están contenidas en esos versos armoniosos y penetrantes hasta un grado insospechado. Se tuvo mucho tiempo a Schiller como un programático. Acaso sea cierto si no tiene en cuenta esta obra, en donde la exaltación tiene caracteres muy agudos.

Federico Schiller cultivó asimismo, y con éxito, la historia. Pudiéramos decir que en ella remansaba muchas de sus horas líricas. Desde luego sus tragedias llevan un noble afán de reconstrucción histórica, y representan un gran esfuerzo en este sentido. Pero sus mayores éxitos fueron "María Stuardo" y "La doncella de Orleans", magníficas en su entonación y fuerza dramática.

Schiller es, después de Goethe, el más grande de los poetas alemanes. Su obra pervive y pervivirá mientras en el mundo quede un poco de gusto por las bellas formas.

Labor social del Estado

El Seguro de Enfermedad

La prueba más evidente de la constante preocupación del Gobierno del Generalísimo Franco para conseguir el bienestar de sus gobernados, es la aparición con un acelerado ritmo de una serie de leyes sociales, que aunque manifestadas en el Fuero del Trabajo, nadie podía presumir que su implantación fuera tan rápida, pues cuando se acaban de observar los fecundos resultados de una de estas humanitarias leyes protectoras, ya aparece la otra que podemos afirmar, es la superación de la anterior, y así, a la del Subsidio Familiar sigue el de la Vejez, el de Familias Numerosas, habiéndose legislado, no para que quede en el papel, sino para su realización a continuación de su aparición en el "Boletín Oficial".

La del Seguro de Enfermedad es por sí tan grandiosa, que casi resulta ridículo el intentar gloriarla, pero viene a llenar un vacío tan grande, que es una obligación moral el destacarla, para poner de relieve como en un principio afirmamos, los desvelos de esos auténticos españoles, que en la actualidad y para bien de todos, empuñan con mano firme, las riendas de la gobernación, sin mostrar cansancio en su pasada labor, ni considerarse satisfechos ante la obra ya realizada.

Hace años que el productor español disfrutaba de la Ley de Accidentes del Trabajo, pero esta Ley con ser magnífica, sólo atendía a remediar al obrero en el accidente, pero no es suficiente, había que complementarla para que el productor pudiera alejar de su imaginación la pesadilla que para él suponía la aparición de una enfermedad y precisamente cuando mayor es la necesidad de acudir en su auxilio, no sólo proporcionándole medicinas para su curación y médico para sus males, pues esto en parte lo encontraba en la beneficencia municipal, había que hacer desaparecer el fantasma del hambre, había que rodearlo tanto a él como a sus familiares de todo lo necesario, para que el mal encontrara una defensa, capaz de luchar con las mejores armas y he aquí que aparece esta Ley, he aquí que nuestro Gobierno lo ampara, lo protege, no sólo contra la horrida corporal, sino también contra la moral.

En los cinco años de paz que llevamos en España y a pesar de las dificultades porque atraviesa el mundo que arde en devastadora guerra, sigue en escala ascendente las numerosas leyes que colocan a la nación, a la cabeza de todos los del mundo en materia de legislación social.

Y si buena y completa es la Ley que hoy ocupa la atención de todos los españoles, también hemos de destacar como un insuperable acierto la elección del organismo que ha de llevar a la práctica su ejecución.

El Instituto Nacional de Previsión es la garantía mayor de la buena marcha de esta Ley y el Cuerpo Médico español será el cooperante leal de la magna obra.

casa Ros FOTO - RADIO

Esta casa tiene el gusto de ofrecer a su distinguida clientela y público en general su nueva instalación en calle Camoens, 1

la enfermedad de la PROSTATA y urinaria. Frecuentes deseos de orinar, micciones dolorosas, retención de la orina, atrofia completa, puede combatirse con el LIDACRON. El tratamiento es sencillo, notándose una inmediata mejoría. Venta en Farmacias. Laboratorio L. I. D. A. T. Consejo de Ciento, 280. - Barcelona. Consulte con su médico. (Aprob. Censura Central Sanitaria n.º 3748) LIDACRON

Vichy seguirá siendo la sede del Gobierno francés

Berlín, 8. — El portavoz de la Wilhelmstrasse ha declarado que no poseía información sobre si el mariscal Petain había salido de Vichy con su séquito para establecer su residencia oficial en los alrededores de París.

A la pregunta de si el desplazamiento podría significar el abandono de Vichy como sede del Gobierno francés, el portavoz declaró que no poseía tampoco información sobre este asunto, pero agregó, que la oficina local de la embajada del Reich permanecería en Vichy, lo cual permite deducir que esta ciudad será considerada en el porvenir como sede del Gobierno francés. — EFE.

Están aumentando sus efectivos las tropas chinas en la región de Kueilin

Se trata de crear puntos de apoyo en el Continente chino

Tokio, 8. — Las fuerzas aéreas chinas mandadas por el general de brigada Chemold, — informa el "Asahi Shimbun" — han aumentado sus efectivos por medio de transportes aéreos procedentes de la base principal de la región de Kueilin.

No parece tratarse de contingentes de la ofensiva japonesa desencadenada hace veinte días en la provincia de Honan sino una concentración y reagrupación de fuerzas dentro de la estrategia americana de crear puntos de apoyo en el continente chino a fin de atacar a las poderosas formaciones de la Metrópoli japonesa. — EFE.

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

Los japoneses han desencadenado una ofensiva general en el frente de Manipur

Al norte y noroeste de Kohima se mantienen firmes los japoneses en sus posiciones

Kandy (Ceylán), 7. — Comunicado aliado del sureste asiático: "Los japoneses han desencadenado una ofensiva general en todo el frente de Manipur. El enemigo contraataca vigorosamente para reconquistar las posiciones avanzadas que perdieron recientemente y ha sufrido graves y desproporcionadas pérdidas.

Procedentes de las llanuras de Imphal, nuestras patrullas han alcanzado un punto de la carretera de Kohima, situado a cuarenta y cinco kilómetros al norte de Imphal.

En las colinas al noroeste de Palet, las tropas aliadas han ocupado dos localidades.

En Arakan los japoneses perdieron 250 hombres en el sector de Butidng". — EFE.

Tokio, 8. — Los hindo-japoneses se mantienen firmemente en las posiciones del norte y noroeste de Kohima, declaran los comunicados que se reciben de este frente.

En la jornada del cuatro de mayo las poderosas formaciones adversarias apoyadas por elementos artilleros blindados trataron de romper las líneas niponas y aliviar las formaciones aliadas cercadas en la región de Imphal.

El asalto enemigo resultó ineficaz. Al norte y noroeste de la cota 461 las tropas niponas libraron encarnizados combates con el enemigo así como en otras dos cotas.

En todas ellas el adversario fué contenido y obligado a replegarse.

El ocho de mayo aumentó la intensidad del ataque contra Palet.

El grueso de las formaciones japonesas ha penetrado en los arrabales de la ciudad defendiendo las fortificaciones.

Fueron causadas pérdidas notables al enemigo. — EFE.

Fuerte bombardeo aliado sobre las islas Kuriles

Sesenta y dos toneladas de bombas han sido arrojadas contra las posiciones de las islas Marshall

Washington, 7. — Comunicado del almirante Nimitz: "En la noche del viernes, han sido bombardeados sin pérdidas propias Kuramushiro y Shumushu (islas Kuriles).

También fueron bombardeadas el viernes la base de hidroaviones y aeródromos de la isla de Ponape, por aparatos "Mitchell."

El mismo día fueron arrojadas sesenta y dos toneladas de bombas contra las posiciones que quedan en las islas Marshall, por formaciones mixtas de bombarderos, cazas y aviones de reconocimiento y bombarderos en picado". — EFE.

ponesas en el sector de Hollandia registradas el día seis de mayo ascienden hasta la fecha a setenta mil treinta y dos hombres.

Continúa la actividad de patrullas de desembarco de Kitaje. Han sido capturados prisioneros. — EFE.

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas en Nueva Guinea: "Se anuncia que las pérdidas japonesas en el sector de Hollandia registradas el día seis de mayo ascienden hasta la fecha a setenta mil treinta y dos hombres.

TETUAN

NOTAS MUNICIPALES

- Autorizaciones**
- Abuselhan Ben Mohamed Abuselhan, la venta ambulante de leche cocida.
 - Superiora del Colegio de la Milagrosa, construir la acera correspondiente a dicho colegio.
 - Juan García Ramos, efectuar pequeñas obras en un local sito en el Barrio de San Antonio.
 - Hach Mohamed Tolonsani, efectuar diversas obras en inmueble sito en el Barrio Jasari.
 - Amar Ben Tahor Sarguini, cambiar un techo y hacer obras en su casa sita en el calle Niarin.
 - Maalen Ben Mohamed Xaudri, construir una vivienda en su terreno sito en el camino de Siana.
 - Hach Ahmed Saidun, construir una vivienda en su terreno sito en el Barrio de San Antonio.
 - Maalen Ben Mohamed Hausi, construir una vivienda en su terreno de su propiedad sito en el camino del H. Militar.
 - Mohamed Ben Mohamed Xaaria, construir una vivienda en un terreno de su propiedad sito en Buyerrak Fokla.
 - Mustafa Ben Mohamed el Morabot, construir una vivienda en un terreno de su propiedad sito en el Barrio de Muley Hassan.
 - Mohamed Ben Hossain Saharaui, construir unos bakalitos en su terreno sito en el Barrio de Sidi Talha.
 - Ahmed Ben Abdelkrin Lobsady, construir una vivienda en un terreno en las inmediaciones del paso a nivel.
 - Abdelkrin Ben Mohamed Xarriof, construir un vivienda en su terreno sito en el camino de Siana.
 - Ahmed Ben Ahmed Mosqueldi, construir una vivienda en su terreno sito en las inmediaciones del Arroyo Sansa.

NOTICIAS de todo el mundo

FRANCIA
París, 8. — Un lugareño, Neufeur, cerca de Verdun, ha matado con un cuchillo a su esposa después de hierirla gravemente con una navaja de afeitar. El asesino cometió seguidamente a dos vecinos, a uno de los cuales produjo la muerte y al otro heridas tan graves que se teme no poder salvarle. El criminal era el padre de ocho hijos y ha aparecido ahorcado en un árbol. — EFE.

FINLANDIA
Helsinki, 8. — Se ha reunido la confederación de periodistas finlandeses que cuenta seiscientos miembros para celebrar un congreso anual. Ha sido reelegido presidente el redactor jefe del "Maasedum Tulevaisuus" órgano del partido agrario. — EFE.

ESTADOS UNIDOS
Washington, 8. — Treinta y ocho firmas comerciales irlandesas han sido incluídas en las listas negras aliadas, anuncia el departamento del Estado.

Se observa que es la primera vez que se aplica esta medida en Irlanda. — EFE.

COMENTARIO NUEVO RASGO DE GENEROSIDAD

En la mañana de ayer tuvo lugar en el despacho oficial del Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, un acto sencillo y emocionante, exponente fiel de esa cálida y afectuosa atención que S. E. el Alto Comisario, sabe poner en todos los detalles, cuando se trata de aliviar la huella penosa que dejan todos los humanos dolores en la amargura o en la adversidad.

Ha sido el motivo un nuevo rasgo de generosidad, en la que una vez más quedó patente el interés personal y directo que el teniente general Orgaz ha puesto siempre en remediar hasta donde sea humanamente posible el eco triste que los azares de la vida dejan sobre las desdichas humanas.

No hace mucho, esta bondad del Alto Comisario, tuvo ocasión de manifestarse en el siniestro de Melilla, acudiendo en socorro de las víctimas del incendio con un donativo importante, de acuerdo con la magnanimidad de su corazón y el generoso impulso de su ánimo, y ahora nuestra ciudad entrañable, ha sabido también de otro nuevo gesto de su bien probada hidalguía. Cinco mil pesetas han sido entregadas por el Excelentísimo señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, en nombre de S. E. el Alto Comisario, al padre del muchacho Victoriano Pérez Romero, víctima del accidente desgraciado y casual ocurrido días pasados frente a la isla del Perejil.

El acto que como repetimos tuvo una sencilla sobria, como correspondía a la intención de un bello gesto esmaltado de sentido cristiano, sirvió para poner de realce la solicitud y continuada atención de S. E. el Alto Comisario, de la que una vez más Ceuta ha tenido una prueba hondamente humana, conmovedora y significativa.

X	TENGA SIEMPRE	X
X	EN CUENTA QUE	X
X	La publicidad, van	X
X	guardia del arte de	X
X	vender y descubrir	X
X	dora asimismo de	X
X	los nuevos produ	X
X	ductos que afluyen	X
X	al mercado, ve en	X
X	la prensa, el más	X
X	poteroso auxiliar	X
X	de su eficacia, y el	X
X	medio sin rival,	X
X	para llegar a los	X
X	sitios más lejanos	X
xxx		xxx

Anúnciese en EL FARO

LA SEÑORA

† D.ª Josefa Serrudo Trivillo

(Viuda de Castro.)

Ha fallecido a los 75 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, doña Isabel, doña Juana y doña María; hijos políticos, don José Aguilar Muñoz (ausente), don José Díaz Mesa (capitán de Intendencia), y don Angel Sánchez Jiménez; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las once horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Calle Simoa, 14
(No se reparten esquelas.)

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda CEUTA

APOLO

que presentó en la temporada pasada la gran película REBECA, primer premio de interpretación de cinematografía de la temporada 1941 1942, presenta el

próximo viernes

el gran film, Radio

Sospecha

en el que

Joan Fontaine

obtiene el gran premio de interpretación femenina de la temporada 1942-1943, de la Academia de Artes y Ciencias de Cinematografía de Hollywood

Cary Grant
Joan Fontaine
en

Sospecha

GRAN PREMIO por la MEJOR INTERPRETACIÓN FEMENINA de 1942 de la ACADEMIA DE ARTES Y CIENCIAS CINEMATOGRAFICAS de HOLLYWOOD

DIRECTOR Alfred Hitchcock

X Para realizar ventas o compras, alquilar, o tras pasar, será más fácil y cómodo si lo hacemos en nuestra sección de "ANUNCIOS BREVES" clasificados.



EN LOS CARMENES

El Ceuta perdió inmerecidamente ante el Granada (2-1)

La suerte y el árbitro actuaron en contra de nuestro titular

El resultado justo hubiera sido un empate o una victoria ceutí

Granada, 7.-- (Especial para EL FARO, de nuestro compañero Burgos, cronista deportivo de "El Ideal", de Granada). --No ha debido ser eliminado el Ceuta. En juego de conjunto y en entusiasmo fué muchísimo mejor que el cuadro local. El encuentro jugado el domingo en Los Cármenes no debió perderlo nunca. Fué inmerecido ese precario 2 a 1 con que terminó la pugna granadino-ceutí y que, gracias a la veterania y clase de Marín, logró inclinarse del lado andaluz. A nuestro entender, nada más justo que un empate o una victoria del Ceuta debió ser el resultado de este segundo choque Granada-Ceuta.

Varias causas motivaron la inesperada derrota africana. De un lado la suerte, que nunca fué su aliada y de otro la actuación del árbitro, que le fué contraria, restaron muchas de las posibilidades al Ceuta. La ausencia de su extremo Abad también perjudicó notablemente a los ceutíes toda vez que Talavera que le sustituía, desperdició muchas ocasiones clarísimas de marcar. El Granada jugó mal. Repetimos que gracias a la veterania y clase de Marín pudo decidir a su favor el triunfo y, de paso, la eliminatoria de los dieciséisavos. Por el equipo ceutí destacaron Comas, Casas, Gil y Japon y por el granadino, Marín, Mas, Sosa y Millán.

El primer tiempo terminó con la ventaja granadina por 2 tantos a 0. A los 26 minutos de juego Marín marcaba el primero de los goles granadinos y dos minutos después, o sea a los 28, el mismo Marín lograba el segundo. En la segunda parte, a los 30 minutos Morla conseguía acortar distancias. Fué entonces cuando el Ceuta dominó ampliamente al



Morla.

Granada hasta el final del partido, buscando codiciosamente el empate, que conduciría a un tercer encuentro en Madrid. La delantera ceutí perdió entonces muchas, muchísimas ocasiones de marcar escapándosele lo que a juicio de todos tanto se mereció por su codicia, buen juego y entusiasmo: un resultado más honorable aún que el logrado con su derrota mínima y que no decretara su eliminación del torneo.

Los equipos, a las órdenes del colegiado señor Alvarez Carriols (que perjudicó a los visitantes), formaron de la siguiente forma: Ceuta: Comas; Perico, Casas; Oramas, Gil, Mardones; Talavera, Bernal, Japon, Aceval y Morla. Granada: Floro; Millán, Díaz; Sosa, Melillo, Sierra; Marín, Safort, Leal, Melu y Mas.—BURGOS.

Es claro y terminante el juicio crítico de nuestro compañero de "El Ideal". El Ceuta no debió salir vencido de Los Cármenes. Jugó más y mejor que sus adversarios y tuvo en contra no solo a la suerte sino al árbitro, elementos estos imponderables con los que no fué posible luchar a nuestro representante.

Opinión tan sensata y tan justa viene a consolidar nuestro aserto de que el Ceuta se dejó arreba-

tar la eliminatoria en aquellos últimos 20 minutos de Alfonso Murube, cuando, con un 3 a 0 a su favor, se hundió inexplicable y neciamente en la apatía y el desconcierto, a lo que ciertamente no le condujo su adversario --totalmente apagado y completamente entregado -- sino un ramalazo de esa Providencia, que tanto entonces como ahora veló sus armas por el cuadro granadino. Forzoso es reconocer que allí se perdió todo. Era empresa demasiado ardua el ir a ventilar la eliminatoria a Los Cármenes, donde un Granada intentaría por todos los medios clasificarse.

Pese a todo, el optimismo no nos abandonó. No solo habíamos visto que el Granada era equipo de escasa profundidad, casi desprovisto de mordiente, sino que, visto lo sucedido en "Alfonso Murube", se mantenía firme en nosotros la idea de una vigorosa y entusiástica reacción de nuestros muchachos. El afán de desquite podía lograr lo que a simple vista estaba irremisiblemente perdido.

Todo esto ha sucedido y... a punto ha estado el Ceuta de dar la gran campanada. Si no logró



Comas.

no se culpe a ninguno de los que visten el camisón albo. Cúlpele más bien a esa desgracia que persigue insaciablemente a nuestro equipo. A ella y únicamente a ella cabe achacarlo todo. Que el partido de Alfonso Murube no se hubiera decidido netamente a nuestro favor y que el recientemente celebrado en Los Cármenes granadino no haya terminado, como tan noblemente confiesa nuestro apreciado compañero Burgos, en un empate o una victoria ceutí.

¡Estaría escrito!—P.

LA COPA

Sorprendente eliminación del Gijón a cargo del Arenas

El Tarragona irá hoy a un tercer partido con el Español

Baracaldo y Ceuta se batieron bien, siendo eliminados por un solo tanto

Han terminado los dieciséisavos de final para la Copa que, sumando los tanteos de sus dos jornadas, arrojan los siguientes resultados:

- Coruña-Valladolid 7-1
Valencia-Zaragoza 7-3
Oviedo-Santander 8-4
Español-Tarragona 2-2
Sevilla-Xerez 4-1.
Granada-Ceuta 5-4
A. Bilbao-Baracaldo 4-3
Arenas-Gijón 5-4
Aviación-Córdoba 10-4
Celta-Leonesa 7-3
R. Sociedad-Osasuna 5-2
Barcelona-Constancia 4-1
Sabadell-Mallorca 6-3
Castellón-Alcoyanc 5-3
Murcia-Hércules 3-0
Madrid-Betis 3-3.

El modesto Arenas es el encargado de darnos la sorpresa en los dieciséisavos de Copa. Tras dejarse arrebatar su puesto en Segunda División por el Ferrol arremete con entusiasmo e ímpetu en esta nueva competición y deja en la cuneta a todo un Gijón envanecido por su reciente ascenso a la categoría de Honor. ¿Qué cambio tan radical se ha operado en el histórico club guechctarra? Marcarle cinco tantos a un Gijón que cuenta con uno de los tríos defensivos que más se han distinguido por su seguridad y solidez esta temporada no es empresa fácil.

Otro club modesto, el Gimnástico de Tarragona, fuerza un tercer encuentro con el Español barcelonés. Sin el penalty caprichosamente regalado a las hues-

BAR RESTAURANTE CAMBRINUS

Carta excelente. Tapas y vinos. Nueva dirección. Calle de Luneta. TETUAN



En la lucha, aparentemente desigual, entre el equipo recientemente ascendido a la División de Honor y al que una pésima clasificación llevó hasta una promoción que le fué adversa y le hizo descender hasta la Tercera División de Liga, ha vencido esta vez la juventud y el entusiasmo del modesto. Este Real Gijón, cuya fotografía ofrecemos hoy a ustedes, acaba de ser eliminado por el Arenas. Estas son las sorpresas y también las enseñanzas de la Copa, torneo que no sabe de categorías ni de distinciones. De ahí su gran trascendencia e interés

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15

Alcohol puro de 96.º a granel.-LITRO 12 PESETAS

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

PUENTE DE LA ALMINA, 6

Esto es lo que han dado de sí los dieciséisavos de final en los que tanto el Valencia como el Atlético Aviación, Madrid y Oviedo evidenciaron potencialidad suficiente para llegar muy lejos en el Torneo, Barcelona y Sevilla podrían redondear con ellos, el grupo de favoritos.

GIJÓN, 4; ARENAS, 3
Dominó intensamente el cuadro asturiano todo el primer tiempo. Solo logró en esta parte un gol por mediación de Domingo.

En la segunda parte consiguen los gijoneses su segundo gol y cuando la victoria parecía asegurada, una fuerte arrancada atenera termina con un tiro desde lejos, escapándose el balón de las manos a Lerín. Ocho minutos después el Arenas consigue el empate y, poco después, se adelanta en el marcador con un tercer gol. Al final, los gijoneses obtienen dos goles más, pero todo es inútil. El Arenas se clasifica para la siguiente eliminatoria.

Adolfo (2), Domingo y Sansón hicieron los tantos gijoneses y Bergareche (2) y Rejón los bilbanos.—ALFIL.

R. SOCIEDAD, 2; OSASUNA, 1
En el primer tiempo dominó más la Real, que marcó sus dos goles. En la segunda parte presionó algo el Osasuna, que hizo un gol.

Urbieta y Bidegain marcaron para los damoniaras y Ayestí para los penzionistas.

Clasificado: Real Sociedad.—ALFIL.

R. SANTANDER, 3; OVIEDO, 0
El juego del Oviedo, de muy mala clase, no ha de extrañar ya que en el cuadro astur se alinearon numerosos reservas. Dominó el Oviedo el comienzo del encuentro, pero después llevó la iniciativa y el buen juego el conjunto local.

Retamar, Llona y Alvarez hicieron los tantos santanderinos. Se clasifica el Oviedo.—ALFIL.

BAR RESTAURANTE CAMBRINUS
Nueva dirección. Calle de Luneta, TETUAN

R. BETIS, 1; MADRID, 4
Sevilla.—Debido a la desacertada actuación arbitral, el encuentro estuvo plagado de incidentes. El único gol que se marcó en la primera parte fue para el Madrid y lo consiguió Corona al lanzar un penalty. En la continuación menudearon los incidentes. El árbitro no señaló dos penaltys en el área madridista y es expulsado Mariages por una entrada violenta a Ipiña y Corona por una entrada de igual clase a Pineda. Cuando se retiraba Corona fue agredido por Mariages. A continuación el Madrid aumenta su ventaja con tres tantos más y Roldán se encarga de hacer el gol sevillano. Pruden, Súa y Pedrín hicieron los últimos tres tantos madrileños.

Se clasifica el Madrid.—ALFIL.
VALENCIA, 5; ZARAGOZA, 0
Valencia.—El partido fue de una gran dureza durante los primeros 45 minutos, en los que el Valencia marcó dos tantos. En el segundo periodo el Valencia hizo tres tantos más. Igoa, Epi (2) y Gorostiza (2) marcaron para el Valencia.

Resultaron lesionados Mundo, Tatono e Iturraspe.

Clasificado: el Valencia.—ALFIL.

CELTA, 5; C. LEONESA, 1
Vigo.—El equipo vigués dominó casi todo el encuentro. Solo en los últimos minutos, lesionados Arellio y Santelmo, dominaron los forasteros. Arellio, Pahiño (2), Venancio y Arrieta (en su propia meta) marcaron para los célticos. Muñoz hizo el tanto leonés. La ventaja gallega en el primer tiempo era de 3 a 0.

Clasificado: el Celta.—ALFIL.
D. CORUÑA, 7; VALLADOLID, 1
La Coruña.—Dominó completo del Deportivo, que llegó al descanso con la ventaja de 4 tantos a 0. El único gol castellano se marcó en la segunda parte.

El partido, dada la superioridad local, careció de interés.

Guimerans (2), Vizo, Paquirri (3) y Chao marcaron para el Deportivo, siendo Cavido el autor del único gol valladoleño.

Se clasifica el Deportivo de la Coruña.—ALFIL.

MURCIA, 2; HERCULES, 0
Murcia.—Buen juego durante el primer tiempo, que fue de dominio alterno.

Los locales marcaron un tanto en cada periodo.

Portilla marcó los dos tantos murcianos. Resultaron lesionados Maclá y Venys.

Se ha clasificado el Real Murcia.—ALFIL.

A. AVIACION, 7; CORDOBA, 2
Madrid.—El dominio correspondió siempre a los aviadores, evidenciando los cordobeses poseer una buena defensa.

El primer tiempo daba la ventaja al Atlético por 4 a 0.

Vázquez (2), Taltavull (2), Campos, Arencibia y Machín marcaron para los madrileños. Acedo y Vega hicieron los goles cordobeses.

Clasificado: Atlético Aviación.—ALFIL.

BARCELONA, 4; CONSTANCIA, 1
Barcelona.—Todos los goles se marcaron durante la segunda parte, en la que el equipo local dominó intensamente.

Bravo, César y Marián, marcaron para los locales. Ostolaza hizo el del honor para los inqueses.

Se clasifica el Barcelona.—ALFIL.

A. BILBAO, 4; BARACALDO, 2
Bilbao.—Los primeros en marcar fueron los baracaldeses, pero poco después empataba el Atlético. Antes de terminar este tiempo el Atlético ponía el marcador en 4 a 1.

En la continuación el Atlético dejó jugar al Baracaldo, que se impulsó y logró un tanto más.

El árbitro expulsó al baracaldés Bilbao.

Panizo, Zarra (2) y Gainza hicieron los tantos atléticos. Gárate y Calvo marcaron para el Baracaldo.

Se clasifica el Atlético de Bilbao.—ALFIL.

ALCOYANO, 3; CASTELLON, 2
Alcoy.—Con pleno dominio local, el primer tiempo arrojó un empate a un tanto. Vuelve a producirse el empate a dos en el segundo, pero en los últimos instantes marca Alcoyano el gol de la victoria.

Pérez, Carbonilla y Quisec marcaron para los locales, haciendo Arnau y García Díaz para los castellonenses.

Clasificado: el Castellón.—ALFIL.

XEREZ, 1; SEVILLA, 1
Jerez.—El equipo local logró llegar al descanso con la ventaja de un gol, que marcó a los 25 minutos el propio meta sevillano al ser objeto de una entrada de Araujo. Bustos resultó lesionado teniendo que abandonar el campo. Fue sustituido por Berridi, bajando Mateo a defensa.

Se endureció algo el juego en el segundo tiempo, en el que Arza logró el tanto del empate.

Se clasifica el Sevilla.—ALFIL.

TARRAGONA, 1; ESPAÑOL, 0
Tarragona.—Jugó el Gimnástico bien, dominando casi todo el encuentro.

El Español jugó deficientemente.

El único gol del partido lo marcó el defensa españolista Pérez, en su propia meta, a los 4 de la segunda parte.

Ampos equipos deberán jugar en la tarde de hoy martes un nuevo encuentro, en terreno neutral, para decidir quien sigue adelante en el torneo.—ALFIL.

MALLORCA, 1; SABADELL, 0
Palma.—El Sabadell hizo una buena labor defensiva, ante la que se estrelló todo el ímpetu local.

El once mallorquín solo pudo conseguir un tanto.

Clasificado: el Sabadell.—ALFIL.

--VIX juegos, en, zllp E

Los octavos de final

El sorteo para los octavos de final arroja estos partidos, los cuales se jugarán en los días 14 y 21 del actual:

Vencedor Español-Tarragona-R. Sociedad.

A. Aviación-Celta Castellón-Sabadell Murcia-Oviedo Sevilla-Barcelona Granada-Madrid Valencia-Coruña Arenas-A. Bilbao.

Campeonato Nacional de baloncesto

El Ceuta obtuvo un resultado honorabilísimo ante el Real Madrid

Madrid, 7.—Se ha jugado el segundo encuentro correspondiente a la Copa de S. E. el Generalísimo de baloncesto entre los cinco del Real Madrid y el Ceuta.

El partido resultó muy interesante, ofreciendo mucha y tenaz resistencia el conjunto africano a los locales.

El triunfo se inclinó del lado local, pero solo por 23 a 15, resultado que indica que hubo mucha en todo momento y que el Ceuta ha tenido una excelente actuación en las pistas madrileñas de baloncesto.—ALFIL.

Torneo de Empresas y Entidades

Resultados de los partidos jugados el pasado domingo:
Intendencia, 4; Aduanas, 2.
Borrás 4; I. N. Provisión, 2.

SEGUROS

Mutualidad Nacional de Riesgos Diversos y Seguro de Enfermedad desea Delegado para la capital y provincia. Dirigirse: Apartado, 226. SAN SEBASTIAN.

Muebles Ruiz

Grandes existencias, en todos los estilos. Sillas de todas clases. Vendo máquina de escribir. Falange Española, 61. Teléfono 604. CEUTA

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Sorpresa en a Copa de Marruecos

El Betis de Jadú eliminó al U. Africa Ceuti

Se extrañarán mucho de que el partido Betis de Jadú-Unión Africa Ceuti terminara con un claro y rotundo 6 a 2 favorable al cuadro de la populosa barriada, que deja fuera del torneo al Unión Africa Ceuti. Pero serán aquellos que no subieron al "Alfonso Murube" los únicos extrañados. Por que a los que allí estuvimos.

A los que allí estuvimos no nos sorprendió absolutamente nada. Vimos jugar excelentemente a un Betis y vimos a un Africa-Ceuti lento y pesado, amplia y netamente superado por el ímpetu juvenil, por la mayor rapidez y por el mejor juego de los jadueños. No cabe sorprenderse de la victoria bética a todas luces merecida y que aún pudo ser más severa y concluyente si la desgracia no persigue a sus delanteros durante los primeros 45 minutos.

Nos sorprendió gratamente el Betis: Si excluimos a su guardameta y a su extremo izquierda, únicos lunares que le observamos, constituye un equipo muy apañado que cabe situar magníficamente a sus hombres y que elabora y realiza un gran juego de conjunto. Buena pareja de defensas, particularmente el izquierdo, una línea media trotona e incansable en cuyo centro hay un hombre que cubre mucho terreno y pasa certeramente, y un ataque sabiamente conducido por dos ágiles y finísimos interiores, con un extremo derecha que no desentona y con un delantero centro que teca muy bien el cuero, pasa estupendamente, es codicioso y remata cuando se le presenta la oportunidad... Este es el Betis de Jadú.

Si añadimos que todo en él funciona a la perfección y que la codicia y el entusiasmo no decae un instante en sus filas, tendremos la causa primordial de su destacada victoria de ayer que o mucho nos equivocamos o no será la última. Es difícil hundir a un equipo que tenga clase en su juego, solidez en sus líneas y entusiasmo en sus hombres. Lo

antes del partido de Copa, se enfrentaron los equipos de adultos del colegio de los Agustinos y el U. Africa Ceuti.

Tras una pelea muy nivelada e interesante, ambos equipos empataron a dos goles.

En el descanso del referido encuentro de Copa, el grupo gimnástico del Unión Africa Ceuti realizó diversos ejercicios que por su plicción y ritmo fueron calurosamente aplaudidos.

LA LIGA ANDALUZA

El Atlético de Tetuán derrota al Algeciras por cinco tantos a uno

Amplia superioridad local

Decididamente, hay que llegar a la conclusión de que la afición tetuana sufre un grave colapso, que de no curarse rápidamente, pone en gran peligro la vida del primer cuadro local.

Es desde luego una enfermedad general. Juegan los equipos modestos, y se registran unos vacíos desconsoladores, con taquillas de 50 a 100 pesetas, y veces de menos. Actúa el Atlético de Tetuán y precisamente en partido de campeonato, ante un conjunto muy apañado como el de Algeciras. Y da lástima presenciar la indiferencia de los que luego son los primeros en la censura, si no se obtienen sonadas victorias.

Suponemos que el aficionado tetuano, que aspira a que su equipo, ocupe un lugar destacado en el concierto balompédico nacional, sacudirá esa inodora que hoy día tiene, comprendiendo que sin la ayuda de todos, el Atlético, no podrá subsistir, siendo una verdadera vergüenza, que una ciudad de la importancia de Tetuán, no tenga afición suficiente para mantener un equipo de III División de Liga.

Hechas esas consideraciones que creemos imprescindibles, podemos a relatar lo poco que hubo de relieve en este partido. A la hora anunciada, el colegiado de la Hispano Marroquí, señor Blanco, alinea los equipos de la siguiente forma. Algeciras G. F., Castro; Domínguez, Arana; López B. go, Simón, Morita; Belmonte II, Torvar, Castellanos, Carretero, Díaz. Atlético de Tetuán. — Valdés; Humanes, Granados; Torrer, Rabadán, Lecue; Mejino, Claudio, Segangan, Montoliá, Pedro.

Desde el primer momento se nota una amplia superioridad local, debido a el deficiente equipo que ha presentado el Algeciras, sin duda a consecuencia de tener que actuar al mismo tiempo en

DESTILERIAS Las Palomas
TEJERO Y Cia
Rute
SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO
PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63
Teléfono 547

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13

Teléfono, 302

Ha quedado ultimado el cartel del festival en las fiestas de San Isidro

Arista de la ciudad

BARRIOS ENGALANADOS

El espectáculo es en verdad altamente conmovedor. En la mañana, la procesión con recogimiento silencioso, recorre las calles del barrio que, a pesar de ser tan temprano, ya se han vestido de gala.

Ni una sola puerta, ni un sólo balcón, ni una sola ventana, están desprovistos de cualquier adorno por pequeño que sea; una colcha, un pañuelo de colorines, flores y palmas y macetas, son el exorno que estas gentes humildes, pero llenas de fe ofrecen a Jesús Sacramentado, que va a depositarse en el pecho de los feligreses de la parroquia, que se encuentran enfermos y no pueden ir al templo, para hacer su Cumplimiento Pascual.

Mueve a recogimiento el paso de este cortejo que de vez en cuando entona salmos religiosos, de alabanza al Señor de los Amores.

Al final los tambores ponen una nota de mayor austeridad castrense en la mañana nublada y la campanita, suena dando la pauta al cortejo. Rodilla en tierra, los hombres de todas las edades y condiciones sinden su amor a Cristo.

Rafael de Mágina.

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

SALE LA PROCESION DE LOS IMPEDIDOS EN EL CARMEN

A las nueve de la mañana, de la iglesia de Nuestra Señora del Carmen salió el cortejo procesional que acompañó a S. D. M. en su paso por las calles de la feligresía, para llevar su consueño a los enfermos que no han podido abandonar el lecho, para verificar su Cumplimiento Pascual.

Abrió marcha la cruz alzada de la parroquia con ciriales y a continuación marchaban las señoras y señoritas de la Acción Católica femenina y la Juventud de la misma rama. A continuación señoras y señoritas de otras ordenes religiosas. Seguían los caballeros de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús de la Buena Muerte; los de la del Cristo de la Fe, los del Santo Sepulcro y los del Cristo de Medinaceli. Finalmente, marchaban los caballeros de Acción Católica en sus dos ramas y los de la Adoración Nocturna. Seguía el Santísimo, llevado por el Pdo. Padre don José Carrasco S. S., párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, asistido por otros dos sacerdotes, también salesianos. El palo era llevado por el señor don Francisco Eiris Beato, en representación del presidente de Acción Católica masculina, don Manuel Ruiz Fernández, presidente de la Sección Adoradora Nocturna; don Miguel González, hermano mayor de la Cofradía de la Buena Muerte; don Antonio Payá, en representación del hermano mayor de la cofradía del Cristo de la Fe; don Francisco Medina, hermano mayor de la cofradía del Santo Sepulcro, y don Rafael Montilla y Ordoñez, hermano mayor de la cofradía de Jesús de Medinaceli. Daban escolta, una escuadra de guardacostas del Regimiento de Infantería Extremadura número 15. A continuación marchaba la presidencia oficial integrada por el al-

calde de la ciudad don José Gázquez Morales; segundo comandante de Marina, señor Layemant y otros señores. Cerraba la comitiva, la banda de música del referido Regimiento de Infantería de Extremadura núm. 15.

La comitiva con el mayor orden recorrió el siguiente itinerario: carretera de Cadiz a salir a la Villa Vieja, Los Barreros, Eladio Infante, Cuatro Vientos, Carleya, Anbal, Puente de las Conferencias, Teniente Riera, Eduardo Dato, José Santaana, Pérez Galdós, Ruiz Zorrilla, explanada de la Avenida de la Estación, plaza de don Juan de Lina a su templo.

En total fueron ocho los enfermos que tomaron la sagrada Comunión. Una vez dentro del templo, se dió la bendición a todos los fieles con el Santísimo.

DE LAS FIESTAS DE SAN ISIDRO

La carrera ciclo pedestre

Ya están ultimados los premios que se van a dar en la carrera ciclo pedestre que va a celebrarse en uno de los días de las fiestas de San Isidro; son los siguientes: primero, 75 pesetas; segundo, 60; tercero, 40; cuarto, 25; quinto, 15, y sexto, 10.

El recorrido parece ya fijado ya, habiendo quedado encargado de todo lo concerniente a las dos pruebas deportivas de ciclismo que se han preparado, el señor Pino.

EL GRANDIOSO FESTIVAL TAURINO

Como ya anunciáramos, el domingo día 14, a las seis y treinta, tendrá lugar el grandioso festival taurino organizado con motivo de las fiestas primaverales de San Isidro. Se lidiarán cuatro hermosos y bravísimos toros de la ganadería de Fernández Sierra (hermanos), de los Barrios, para los aplaudidos y valientes novilleros Andrés Narajo, de Algeciras; Manolo Jiménez Rodas, de Sevilla; Pepito Mari, de Talavera de la Reina, y Antonio Cote, de Algeciras.

Terminada esta primera parte del festival, se lidiará una becerrada de la ganadería de don Ramón Gallardo, de Los Barrios, para la cuadrilla cómico taurina "Los Especiales", integrada por "Ben Turpin", "La Parrala",

BAR RESTAURANTE "España"

Ofrece cubierto económico a 8 pesetas

"Miguellín", "El Hombre Gordo" y "El Bolones". Esta cuadrilla, hace su debut taurínico en este festival.

Hoy han sido expuestas en un céntrico escaparate, las fotografías de los cuatro toros, que vienen con bastantes ganas de embestir, las cuales corresponden a las ganas de torrear que tienen estos valientes muchachos, que se han ofrecido desde el primer momento sin condiciones específicas de ninguna clase a torrear en este festival.

La animación despertada para el festival es enorme y ya se están recibiendo peticiones de reserva de localidades.

En el descanso del festival tendrá lugar, como venimos anunciando, el gran concurso de la mantilla española, en el cual se elegirá a la espectadora que luzca con más arte, garbo, gracia y gentileza la castiza prenda española.

Bellas señoritas presidirán el festival y harán un paseio en coche por el ruedo, antes de empezar la corrida, llevando a cada estribo uno de los novilleros.

Pedirá la llave el gran caballista infantil Santí Navarro y la plaza se encontrará adornada con profusión de banderas y plantas.

La compañía infantil Hemos presenciado un ensayo de la compañía infantil que va a actuar durante los días de la

fiesta de San Isidro. En verdad, salimos gratamente sorprendidos de dicho ensayo y que esperamos que los chicos y chicas obtengan un señalado éxito en sus actuaciones.

DEPORTES

Mis comentarios

Terminada la competición de Liga de la Tercera División, ha pasado el Algeciras por momentos de verdadera calma.

La Nacional ha querido atender a la Liga en sus tres fases y si bien la primera y segunda encuentran una continuidad en la temporada, la tercera, difícil de organizar, encuentra un enorme bache, que es preciso sortear para lograr que los clubs encajados en la misma, tan respetables como los otros, jueguen más en la temporada oficial.

A los clubs se les obliga a cumplir determinados contratos desde primero de septiembre hasta el treinta de junio, más también por ello también se les debe proporcionar materia prima, para defenderse económicamente y esta materia es este caso competiciones oficiales, bien sean nacionales, regionales o inter-regionales.

La Federación Nacional ha ensayado este año un procedimiento nuevo y este ha sido dar entrada a los clubs modestos en la Copa de España y desgraciadamente, parece que esto no tiene un gran éxito. En primer lugar, nos encontramos con que es poco financiero el jugar un sólo partido con taquilla común y en segundo lugar, vemos a la afición que se desespera, viendo transcurrir domingos apasibles sin tener en cuenta alguno al que concurrir y en este caso no queda a los clubs más remedio que organizar partidos amistosos que sin interés alguno, no sirven más que para lesionar jugadores.

Solución a esto, sería dar más amplitud a la tercera división, prolongar su temporada, prescindiendo de ella para la Copa de España y terminada, dar comienzo a una ligilla inter regional que permita llegar a fin de temporada, para que los clubs modestos de tercera, base del fútbol español, puedan jugar de 18 a 20 partidos anuales en casa, tener taquillas, mantener la afición salvando el fútbol, pues sólo con leer la Prensa diaria, podemos darnos cuenta perfecta de cual es la vida que llevan estas sociedades deportivas.

En el encuentro Salesianos-Marina, vencen los segundos. Se enfrentaron los Antiguos Alumnos salesianos contra un equipo de la Marina, disputándose una valiosa copa donada por el segundo comandante de Marina don Eugenio Layemant, venciendo los marinos por dos tantos a uno.

Esta mínima diferencia es una expresión sincera de la calidad del juego desarrollado.

GARNET DE LA VIDA LOCAL

Regreso

Regresó de su viaje de novios el nuevo matrimonio señores de Blanchi Obregón (don Joaquín), capitán de Intervenciones de la Armada, ella de soltera Mary Sol Ardanaz Garrigosa. Bienvenidos.

Restablecido

Después de pasar unos días en

Restaurante LA PLATA

PROXIMA INAUGURACION

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Aguilón de Aragón, 2; piso segundo

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Madrid, otro conjunto, para el campeonato de España de aficionados, en el que el Algeciras está haciendo un lucido papel.

Van solo transcurridos diez minutos de juego cuando se marca el primer gol de la tarde. A un balón que Mejino sirve a Clau dio, éste cambia el juego rápidamente hacia la izquierda, empalmando sobre la inarcha Pedrito, un fuerte disparo que entra por todo un ángulo. Ha sido un gol de bella factura, que es ovacionado largamente.

A continuación anotamos un magnífico tiro de interior izquierdo de visitante, que para Valdés de forma espléndida.

A los 29 minutos, hay una jugada muy dudosa cerca del marcado tetuaní, que Belmore II convierte en el gol del empate. El tanto es protestado pues se pedía "offside".

Faltan 7 minutos para terminar el primer tiempo, cuando el Atlético rompe el empate, también por mediación de Pedrito, que recoge un pase en corto de Montoliú, chutando alto y esquinado, haciendo inútil el esfuerzo de Castro.

Cuando ya el tiempo está finalizando, se produce un empujamiento de Segangan por dos defensas, pitándose el correspondiente penalty, que Pedro tira fuera incomprensiblemente.

La segunda parte es de peculiaridad característica, pues quitando los momentos iniciales que son favorables a los visitantes, el resto es de dominio atlético con espaladas arrancadas de los algecireños.

A los 16 y 17 minutos, Mejino marca los goles tercero y cuarto, el primero a un servicio de Pedrito y el otro en una jugada personal, coronada con un remate desde cerca.

Mediado el tiempo, Segangan remata de cabeza un corner muy bien tirado por Pedro, estableciendo el resultado definitivo.

Por el Algeciras destacó Domínguez, magnífico toda la tarde, tanto en la defensa, como cuando

BAR RESTAURANTE CAMBRINUS

Nueva dirección. Las mejores tapas. Calle de La Luneta. Tetuán. Tapas abundantes y excelentes vinos.

do actuó de centro delantero, siendo el único peligroso de su equipo. Arana, muy por bajo de sus anteriores actuaciones. El portero un despiestado, siendo culpable por lo menos de dos tantos, que con más decisión en las salidas hubiera podido evitar.

En el Atlético de Tetuán, no sobresalió ningún jugador, aunque puestos a elegir, nos quedamos con la oportunidad de Pedrito y las internadas, magníficas, de Mejino. Los medios alas cumplieron bien, así como Humanes. Valdés, pasó una buena "tarde de campo".

El arbitraje de Blanco, sin dificultades.

ROGELIO

DESDE LA LINEA

VARIAS NOTICIAS

Por el señor Núñez de Villavieco y para su hijo don José, teniente de Regulares de Ceuta, ha sido pedida a los señores de Soto, la mano de su simpática y distinguida hija, Lolí. La boda se celebrará en el próximo mes de julio.

—Con verdadero éxito, debutó en la pasada noche en el teatro del Parque el elenco artístico titulado "Rumbo a España".

—En la segunda quincena de este mes, se inaugurará el Cine Gómicó Jardín, cine de verano donde se proyectarán grandiosas películas durante el temporada.

—Durante el pasado mes de abril, se han practicado en la Cruz Roja los siguientes servicios: Medicina general, 2.695. Cirugía, 416 y asistencia urgente, 134.

—Parece ser que dentro de breves días, se empezará el derribo del cuartel de Carabineros, situado en la Plaza del Generalísimo Franco. El nuevo cuartel, será construido al final de la calle de Jardines próximo al Grupo Escolar, frente a la carretera que va a la Alunara. También di-

con que las obras de este cuartel de nueva planta empezarán pronto.

Se han terminado las obras de pavimentación de la Plaza del Generalísimo Franco. Dichas obras han durado más de seis meses.

FIERRO.

oama, aquejado de pasajera dolencia, ha salido a la calle nuestro dilecto amigo don Bernardo Ardanaz Lardiez, coronel jefe del Regimiento Artillería de Costa número 4. Nos alegramos sinceramente.

Operada

El pasado sábado, en su domicilio, fué operada la señora de nuestro particular amigo don Enrique Pérez Izquierdo, de soltera Maruja Benítez. La operación dió hasta el momento buen resultado y aunque dentro de su lógico estado de postración, la enferma ha experimentado una pequeña y ligera mejoría. Le deseamos un pronto restablecimiento.

ESPECTACULOS

Desde mi cabina

"Las Cuatro Plumas", en el Casino Cinema. — De perfecta, asombrosa y una de los mayores elogios, es el calificativo que debe el cronista emplear al hacer los comentarios a esta producción admirable de Alexander Korda.

Sin entrar en detalles, diremos que la técnica del colorido, ha sido llevada a un grado tal de extrema superación y tecnicismo que nos deja perplejos el desarrollo de tan admirables escenas en la pantalla. Anotemos la noche en el Nilo y el amanecer en el mismo río, todo ello capaz de producir admiración al más indiferente. En cuanto al asunto es un verdadero poema épico, con un fondo de amor y nobleza verdaderamente encantadores.

Magnífica de sonido y diálogos es una producción digna de ser anotada como una de las mejores de temporada.

Al borde de la pista

Debutó el Circo Imperial, que con un acoplamiento conjunto de notables variedades, consigue presentar un espectáculo dinámico y lleno de interés y emoción en determinados momentos, como asimismo en otros de alta comicidad y simpática actuación en cuanto se refiere a los hermanos Díaz. Merecen especial mención todos en general que lo hicieron inmejorablemente recibiendo los aplausos unánimes del público, que se los tributó de muy buen grado.—Montilla.

CARTELERIA

CASINO CINEMA

Programa para hoy. En sesión continua desde las 7. Continúa proyectándose la magna producción de Alexander Korda

CUATRO PLUMAS

Una película llena de colorido fiel.

Circo Imperial

Junto a la Plaza de Toros ALGECIRAS

Hoy a las 8 tarde y 11 noche.

Extraordinarias funciones.

Triunfo rotundo de toda la Compañía.

Estreno UN TANQUE A LA VISTA.

La mejor creación de los populares payasos

HERMANOS DIAZ

RESTAURANTE LA PLATA

PROXIMA INAUGURACION

LA ESPAÑOLA

Seco y dulce. R.U.T.E.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA CIUDAD DE SEVILLA

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL WILLIAM ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-8

El trato a los prisioneros de guerra en los Estados Unidos

Washington, 8. — Declaración del Departamento de Guerra:

“Los Estados Unidos se adhieren estrictamente a la convención de Ginebra concerniente al trato a los prisioneros de guerra. Como conviene al honor e integridad nacionales, los prisioneros deben ser tratados humanamente en justicia como soldados de un Ejército enemigo y no como criminales.

Se mantiene la disciplina estricta entre los internados, los cuales serán sometidos a leyes reglamentarias.

Las penas que recaen en los prisioneros de guerra por delitos cometidos son similares a las que se aplican al personal del Ejército estadounidense. — EFE.

Referencias de las conversaciones en Londres por Stettinius

Ha sido preparada la solución del problema petrolífero anglo-norteamericano

Nueva York, 8. — Se afirma que las conversaciones de Londres entre Stettinius y los dirigentes británicos han preparado la solución del problema petrolífero anglo-norteamericano y se ha hecho necesaria la construcción de un oleoducto en Arabia Saudita. Al parecer las conversaciones de Stettinius se refirieron también a la obtención y distribución de los artículos de consumo como cine, plomo y caucho. — EFE.

Ha llegado en avión a los EE.UU. el embajador en Moscú, Harriman

En los círculos americanos se considera como un hecho de gran interés político

Washington, 7. Ha llegado en avión el embajador de los EE.UU. en Moscú, Averell Harriman. Este viaje, en las actuales circunstancias, es interpretado en los círculos norteamericanos como un hecho de gran interés político. Se supone que Harriman es portador de un mensaje personal de Stalin a Roosevelt sobre el proyectado acuerdo anglo-norteamericano a la fortaleza alemana de Europa, y el alcance de la participación soviética en dicho plan. — EFE.

Ayer atacaron los aliados en la cabeza de puente de Nettuno

La artillería de largo alcance alemana atacó los depósitos de municiones y de gasolina aliados

DEL COMUNICADO ALIADO
Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 7. — Comunicado:
“Mar. — En la noche del dos al tres de mayo, destructores británicos bombardearon el tráfico enemigo, en la carretera de la costa albanesa y al sur de Valona.
Tierra. — Se señala actividad intensificada de la artillería

La batalla defensiva del Pruth ha terminado con la victoria alemana

386 tanques, 92 cañones y 100 aviones perdieron los soviéticos

En Sebastopol fué rechazado un gran ataque ruso

Gran Cuartel General del Führer, 8.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

“El enemigo reanudó sus ataques contra Sebastopol con poderosas fuerzas apoyadas por un intenso fuego de barrera. El adversario ha conseguido practicar una brecha en el sur de la fortaleza, pero fué rechazado hacia el norte después de encarnizados combates.

En el curso de una serie de batallas aéreas libradas entre aviones y bombarderos cazas soviéticos y nuestras escuadrillas de combate y como consecuencia también del fuego de las baterías de la DCA de la Luftwaffe, el enemigo perdió 130 aparatos.

Durante la operación, el teniente Lambert obtuvo el séptimo catorce victorias aéreas.

La novena división de la DCA mandada por el general Pickert, que se ha distinguido muy especialmente durante los últimos combates defensivos librados en Crimea, consiguió ayer su 1.409 avión derribado.

Al este del Sereth los rumanos y granaderos tanquistas han ocupado una importante altura, después de librar duros combates.

El enemigo perdió en la batalla quince tanques, 41 cañones y gran número de prisioneros capturados.

Ha terminado provisionalmente la batalla defensiva iniciada el 26 de abril entre el río Pruth y Moldavia. En la ofensiva el enemigo ha puesto en línea 20 divisiones de tiradores y varias brigadas acorazadas. A pesar de la superioridad numérica, la tenacidad de las fuerzas germano-rumanas

ha sabido vencer al adversario. Nuestras tropas iban mandadas por el general de Infantería Wehler y han recibido un apoyo muy eficaz por parte de las formaciones aéreas germano-rumanas. El adversario ha sufrido sangrientas pérdidas humanas. Además, ha perdido 386 tanques, 92 cañones y cien aviones. Durante la batalla se ha distinguido notablemente la división acorazada Grossdeutschland, a las órdenes del general de División, von Mantelfel”. — EFE.

COMUNICADO FINLANDES

Helsinki, 8.—Comunicado finlandés: “Sin novedad en los frentes de tierra y mar.

Escortados por cazas, veinte bombarderos soviéticos atacaron el puerto de Kaana, mañana de hoy, causando daños materiales”. — EFE.

LA GUERRA AEREA

(Viene de la primera)
No hubo ninguna posición por parte de la aviación alemana.

Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases”. — EFE.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DEL AIRE

Londres, 7.— Comunicado del Ministerio del Aire:

“Poderosas formaciones de bombardeo volaron anoche sobre Francia.

Fueron atacados los edificios y aerodromos de Rennes y los depósitos de municiones próximos a esta ciudad. Las instalaciones y aerodromos de Nantes y Tours. Los depósitos de municiones de Salbris a cincuenta kilómetros de Orleans. Los objetivos militares de Normandía. Las primeras informaciones señalan que todos estos ataques se llevaron a efecto con gran eficacia.

También fué atacada Leverkusen, al norte de Colonia.

Fueron arrojadas bombas en aguas enemigas.

De estas operaciones no han regresado nueve de nuestros aparatos”. — EFE.

ATAQUES CONTRA LOS AERODROMOS DE CRETA

El Cairo, 8. — La aviación aliada del Oriente Medio ha atacado los aerodromos de Kastel y Malene, (Creta) y otros objetivos del sur de Grecia.

Dos aparatos aliados no han regresado. — EFE.

Bastará una llamada a nuestro teléfono 7-9-9, y enviaremos un empleado que recogerá sus anuncios en su domicilio.

EL CAUDILLO en Sevilla

(Viene de la primera)

El coste se calcula en seis millones de pesetas. Se alojarán en él 500 niños y 300 niñas, en régimen de internado.

Se enseñarán todos los oficios de la Artesanía y se darán lecciones de educación religiosa y patriótica.

La misma Junta proyecta la edificación de una barriada de 250 viviendas protegidas.

El Caudillo felicitó a las autoridades sevillanas por el incansable celo que desarrollan en su labor en favor de Sevilla y de la nación. — CIFRA.

EL CAPITAN GENERAL DE LA REGION Y SU ESPOSA OFRECERON AL CAUDILLO UNA COMIDA INTIMA

Sevilla, 7.—El capitán general, Excelentísimo Sr. Ponte y Manso de Zúñiga, y su esposa, ofrecieron una comida íntima en el Palacio de Capitanía General a S. E. el Caudillo.

Concurrieron además del Generalísimo, que presidió con su esposa e hija, el ministro del Ejército con su hija, teniente general Queipo de Llano, jefes de las Casas Militar y Civil, Muñoz Grandes y Muñoz Aguilar, y las primeras autoridades y jefes militares de Sevilla. Los generales vinieron a presenciar la imposición de la laureada a Queipo de Llano.

También asistió el coronel Cuesta que fué el jefe de las operaciones del Ejército del sur a las órdenes del general durante la guerra de Liberación.

El capitán general, esposa e hijas, hicieron los honores de los invitados.

Ha fallecido en acción de guerra el general de brigada norteamericano Edward Kerby

Washington, 7.—El 29 de abril pasado, murió en acción de guerra en el frente del Pacífico el general de brigada del Ejército norteamericano, Edward Kerby, a los cincuenta y cuatro años de edad.

En los medios competentes se declara que los norteamericanos han perdido hasta la fecha en acciones de guerra trece generales, ocho contralmirantes y dos generales de Marina. — EFE.

Después de la comida, en uno de los salones de Capitanía las artistas sevillanas, Hermanas Bernal, ejecutaron bailes andaluces. — CIFRA.

EL CAUDILLO EN LA RESIDENCIA PARTICULAR DEL ALCALDE

Sevilla, 8.—El Caudillo, su esposa e hija, estuvieron esta tarde en la Casa de Pilatos, residencia particular del alcalde de Sevilla, invitados por éste. — CIFRA.

VERBENA DE GALA EN EL PARQUE DE MARIA LUISA

Sevilla, 8.— En honor del Caudillo, su esposa e hija, se ha celebrado anoche, en la plaza de América, del Parque de María Luisa, una gran verbena de gala organizada por el Ayuntamiento. El espectáculo de los jardines artísticamente iluminados con juegos de luces, era maravilloso.

Uno de los palacios enclavados en la citada plaza se había habilitado para la recepción de S. E. el jefe del Estado, ministro del Ejército y personalidades reunidas en Sevilla con ocasión de la imposición de la Cruz Laureada de San Fernando al teniente general Queipo de Llano.

Asistieron a la verbena numerosos invitados. — CIFRA.

Un telegrama del delegado nacional de Prensa al alcalde de Canfranc

Huesca, 8.—En contestación a un comunicado del alcalde de Canfranc, en el que agradecía al delegado nacional de Prensa, la colaboración prestada en los primeros momentos por la Prensa nacional, tanto al difundir los detalles del siniestro como las medidas adoptadas en beneficio de los damnificados, el camarada Juan Aparicio ha remitido a dicha autoridad el siguiente telegrama:

“Delegado nacional de Prensa a alcalde de Canfranc: Agradezco sinceramente el reconocimiento a esta Corporación y vea usted con motivo de la labor realizada por la Prensa nacional en pro de los damnificados por la destrucción de la villa, expresándole los deseos de ver su reconstrucción rápida, según la norma y estilo de nuestro Estado nacional-socialista”. — CIFRA.

Hoy llegarán a Madrid, las Falanges de la Vieja Guardia alicantina

Serán recibidas por el ministro secretario

Madrid, 8.—Mañana por la noche llegarán a esta las dos Falanges fundacionales que procedentes de Alicante se dirigen a la capital para entregar a S. E. el Jefe del Estado el título de hijo adoptivo de aquella ciudad.

Los expedicionarios hacen el viaje a pie y serán recibidos por dos centurias de la Vieja Guardia madrileña.

Irán directamente a la Secretaría General del Movimiento, donde los recibirá el ministro secretario. Seguidamente, marcharán a la Casa de Campo, en cuyo campamento vivirán hasta que les reciba el Caudillo.

Después de la recepción regresarán a Alicante por ferrocarril. — CIFRA.

Nombramientos de jefes provinciales en Huesca y Zamora

Madrid, 8.—El Caudillo y Jefe Nacional de FET y de las JONS, a propuesta del ministro secretario, ha firmado el nombramiento del nuevo jefe provincial de Huesca, a favor del camarada Manuel Pamplona Blasco, hasta ahora jefe provincial de Zamora.

Para sustituirle en esta última provincia ha sido designado el camarada Eusebio Rodríguez y Fernández Vila. — CIFRA.

Un artículo del "Daily Herald" dedicado a Oliveira Salazar

Londres, 8.—El “Daily Herald” publica un artículo estudiando la figura de Oliveira Salazar, de quien se dice es casi desconocido de vista por sus propios compatriotas.

A pesar de que desde la caída de Mussolini es el gobernante más antiguo de Europa — continúa — ha permanecido alejado de los mirados del público.

Salazar tiene horror al comunismo al que calificó hace dos años de responsable de haber llevado la miseria y el desorden a Europa, durante cuatro lustros.

En su vida particular, Salazar es tan modesto como su vida pública.

Cuando tiene tiempo libre o quiere meditar, Salazar se dirige en coche a su aldea natal de Santa Comba do Dao.

Su talento financiero le llevó en contra de su país, a dirigirse al Gobierno de su país. — EFE.



Aprenda contabilidad por correspondencia

... y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Decídase enseguida.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "A"

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar en salir de su casa: contabilidad, cálculo, mercaderías, correspondencia comercial, costura, alfilería, decoración, carpintería, ebanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas.